

# BRIMOB

## Kapolsek Cugenang Apresiasi Kegiatan Sumbang Warga, Tekankan Pentingnya Kedekatan dengan Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.BRIMOB.NET](http://CIANJUR.BRIMOB.NET)

May 16, 2024 - 10:30



POlres Cianjur — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sumbang warga pada hari Kamis, 16 Mei 2024, sebagai bentuk upaya dalam menjaga kedekatan dan kepercayaan antara kepolisian dengan

masyarakat. Dalam kegiatan ini, para personel menyambangi rumah-rumah warga untuk berdialog langsung, mendengarkan keluhan, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Kapolsek Cugenang, yang diwakili oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi kegiatan tersebut sebagai wujud nyata dari komitmen Polsek Cugenang dalam mendekati diri dengan masyarakat. "Kami mengucapkan apresiasi yang tinggi kepada seluruh personel yang telah melaksanakan kegiatan sambang warga ini. Interaksi langsung dengan masyarakat merupakan hal yang penting dalam membangun hubungan yang harmonis dan memperkuat kesadaran kolektif terhadap kamtibmas," ujar Kapolsek.

Beliau menekankan pentingnya kedekatan antara kepolisian dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Dengan terjalinnya kedekatan dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta kerjasama yang sinergis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," tambahnya.

Kegiatan sambang warga ini juga menjadi sarana bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, dan masukan yang dapat menjadi bahan evaluasi bagi kepolisian dalam meningkatkan pelayanan dan kinerjanya. "Kami juga terbuka untuk menerima masukan dan kritik dari masyarakat demi meningkatkan kualitas pelayanan Polsek Cugenang kepada masyarakat," kata Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan sambang warga yang dilaksanakan secara rutin, diharapkan tercipta hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat serta terwujudnya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cugenang.